



Leitbild Kurberatung



Unsere Familien sind vielfältigen Belastungen ausgesetzt. Wir wollen deshalb Anlaufstelle sein für Mütter und Väter in allen Lebenslagen.



Christliche Nächstenliebe ist Maßstab für unser Handeln. Jeder soll in unantastbarer Würde bei uns Hilfe und Beratung erhalten.



Wir versuchen bestmögliche Informationen in allen Bereichen der Mutter/Vater-Kind-Kur zu geben, sowohl in Anspruch als auch in Kurformen und Versorgung der daheim Gebliebenen. Unser Bestreben ist:

- Information über geeignete Kurformen
- Unterstützung für daheim gebliebene Kinder oder zu Pflegende sowie Anreise
- Information über Grundsatzfragen und Antragstellung



Durch Flexibilität und Kreativität geben wir den Familien Gestaltungsmöglichkeiten.



In ganzheitlicher Beratung ist auch die Weiterleitung bei Bedarf an andere Beratungsstellen immer eine Option.



Wo immer es möglich ist, steht unser Handeln im Zeichen des Umweltschutzes. Dies betrifft vor allem die Organisation der An- und Abreise.



Gerade in unseren Familien wird die gesellschaftliche Veränderung sehr deutlich. Wir versuchen die Familien durch diese Zeit adäquat zu begleiten.